
NOTA DE REPÚDIO E ESCLARECIMENTOS
A Santa Casa de Misericórdia de São João da Barra, entidade filantrópica centenária, a qual 
tenho a honra de dirigir há 6 anos, diante das acusações que vêm sendo dirigidas à 
Instituição nos últimos dias, e principalmente, à minha gestão, vem a público afirmar que 
são alegações inverídicas e infundadas, cabendo, inclusive, esta Nota Institucional de 
Repúdio e Esclarecimentos.

AA Santa Casa de Misericórdia de São João da Barra cumpre rigorosamente a legislação 
vigente aplicável às suas atividades, está em dia com as prestações de contas junto aos 
devidos órgãos responsáveis pela verificação, tanto internos institucionais (Conselho 
Fiscal e Assembleia Geral), quanto externos (Auditoria Independente, Controle Interno da 
Prefeitura Municipal de São João da Barra, Governo do Estado do Rio de Janeiro, 
Departamento de Certificação de Entidades Beneficentes de Assistência Social em Saúde 
- MS e Ministério da Saúde). Portanto, fica esclarecido que nenhuma contratação de 
pessoapessoa física ou jurídica, que presta serviços para a Instituição, foi realizada de forma 
irregular ou ilegal.

No dia 16 de abril foi eleita a nova Diretoria da Instituição e no próximo dia 31 de maio 
estarei concluindo a minha gestão. Vale lembrar, que durante esse tempo à frente da 
Instituição, e com apoio de membros dos poderes públicos municipal, estadual e federal, 
assim como do corpo de colaboradores institucional, foram muitos os avanços nos 
serviços e na qualidade da assistência à saúde dos nossos munícipes, dentre os quais 
destaco:

 A compra do aparelho de Ultrassonografia Digital;
 Aquisição de respiradores com seus respectivos monitores;
 Compra do aparelho de Raio-X Digital e de um novo autoclave;
 Compra de um tomógrafo de alta tecnologia que, além do diagnóstico, oferece 
segurança aos munícipes que não precisam mais ser transferidos para a cidade vizinha; 
 Implantação do sistema Wareline, que é o prontuário eletrônico que remete segurança 
na prescrição contendo todas as informações pertinentes do paciente desde a primeira 
admissão na unidade;
 Implantação da sistematização da enfermagem e da Comissão de Controle de 
Infecção Hospitalar (CCIH) e segurança do paciente;
 Realocação da maternidade oferecendo às gestantes mais comodidade;
 Colocação do telhado no hospital e implantação do sistema de energia solar;
 Obra e adequação para implantação de consulta social;
 Obra e reforma do Centro Cirúrgico de acordo com os órgãos fiscalizadores;
 Construção da primeira Unidade de Terapia Intensiva (UTI) no município, que será 
inaugurada em breve; 
 
DuDurante todos estes anos como provedor, o meu principal objetivo sempre foi prezar pelo 
bom atendimento, acolhimento e transparência. Sendo assim, diante do exposto, reforço 
que antes do dia 31 de maio prestarei contas junto à irmandade e, para maior 
transparência, farei uma prestação de contas no Legislativo Municipal e à toda 
comunidade Sanjoanense.

Pedro da Silva Chagas
Provedor


